

#### 新宮東中だより

# 学∙絆∙鍛



令和4年11月1日 NO.7 新宮町立新宮東中学校 校長 藤田 勉

総生徒数438名

1年生	2年生	3年生
144名	149名	145名

## 個性輝く、ひがし文化週間!

10月17日(月)~21日(金)、ひがし文化 週間。改めて、みなさんの素晴らしさをたくさん感 じ取ることができる行事となりました。特に凄いと 感じたのは次の3つです。

| つは、 | 7日 (月) の文化週間開会式で、生徒会役員から「文化週間を通して全校生徒がめざす姿」

が示されたこかではいいではいいではない。明確なて、を持っていいでである。 とで、していいでであるとでいます。 とで、はないではいいでののであるとでいます。



2つは、展示作品の素晴らしさです。美術科作品

や音楽、社会、理 科で作成したレポートなどたくさん の作品が展示され ていました。どの 作品も、各教科に おける一人一人の 学びの成果がたく



さん発揮されていました。

3つは、文化発表会での全校生徒でつくり上げている一体感です。各発表の工夫と多様さはもちろん

ですが、全校生徒姿を観聞ところの「メリハった」ところの「メリハって動素・まけんでいます。ピア表のピアノ演奏



の際に、フロアの生徒が白ネクタイを振って応援しようとする姿、そしてその輪が自然と広がっていく様子は、生徒のみなさんの心の温かさがとても伝わってきて感動的でした。こんな素敵な行事を創ることができる本校生徒を誇りに思いました。

## ■ 行動が輝く、東中生の紹介!

右の写真は、9月のある朝の風景です。3年3組 の森 友哉(もり ともや)さんが毎日、通学路のゴ ミを、袋いっぱい拾って登校してくれています。直 接本人に話を聞いてみました。

前々から考えてはいた ものの、たまたま家族の 後押しもあり、「まず I 日やってみよう」と始め たそうです。

やっていると「自分の 町を綺麗にできている」 という充実感や、他の生 徒や地域の方に「ありが とうございます」と声を



掛けられる気持ちよさを味わえているそうです。

しかし、何日か経って同じ道を通ったら、またゴミが落ちていて悲しい思いもするようです。 そんな時彼は、「やらなかったらずっとそのまま。 続けたら減っていってくれるかな」と考え、毎日続けているそうです。

誰のためというわけでもない、みんなのために、ゴミを拾うという地道な活動に取り組もうと決めた心意気と、行動に移した勇気がとても素晴らしいと思います。しかも、現在は、3年4組の内岡 寛士(うちおか ひろし)さんも一緒にやってくれています。「自分も頑張ってみよう」と行動を共にする仲間がいて、素敵な行動が広がっています。校長としてつくづく嬉しく思います。ぜひ、皆さんにも一緒に応援してほしいと思います。

#### 11月の主な行事(予定)

(火)	交通安全指導日、学力分析テスト
4 (金)	部活動試験休み(~11日)
10(木)	期末考査
(金)	期末考査、人権映写会
12(土)	土曜授業、人権映写会、引渡訓練
4 (月)	3年生第2回進路説明会
22 (火)	2年生修學旅行説明会
24 (木)	新生徒会役員改選
25(金)	選挙結果発表、教育相談(~12/5日)